




Bilancio partecipato 2024 della consulta 4a  

La consulta, coadiuvata dalla Cooperativa Sociale Il Sestante", 

dopo un percorso di confronto con i cittadini e le 
associazioni sviluppato nei due tavoli “qualità della vita” e
“Mobilita’, verde,sport” e nella consulta del 4 dicembre 
propone di destinare 3000€ ad “assegnazione diretta” 
mentre gli altri 32000, dopo un confronto con gli 
assessorati di competenza, suddivisi in vari bandi che ora 
riporteremo.

Assegnazione Diretta :

1) Per presentazione di libri in locali pubblici del quartiere
inclusa la Casetta Maninsieme 2400€ all’Associazione 
Gabinetto di Lettura;

2) per un corso per cittadini stranieri, per imparare ad 
andare in bicicletta e conoscere il codice della strada, da 
svolgersi presso la Ivo Scapolo, alla Maninsieme, o 
all’interno degli spazi della sede della ex Rarinantes-
Patavium, destinati 600€ all’Associazione Amici della 
Bicicletta-Fiab.

Attività a Bando:

1) 3000€ al Portierato di Quartiere: l’intenzione della 
Consulta è quella di promuovere l’inclusione di persone 
con disabilità e favorire servizi di prossimità (come per 
esempio la gestione di pratiche amministrative online).

2) 8000€ per più progetti atti a valorizzare, anche 
attraverso camminate e altre iniziative, i confini naturali 
della Consulta, dai canali agli argini, alla cinta muraria; 
per un pranzo di comunità con coinvolgimento di tutte le 
fasce di età. Si propone di ripetere la bella esperienza del 
pranzo sociale nella zona ex Rarinantes (in prossimità 
della palazzina in gestione all’AssoArma) con attività di 
animazione da svolgersi nell’intero arco della giornata, 
cercando di coinvolgere anche le fasce d’età più giovani, 
organizzando attività specifiche;

3) 8000€ per una rassegna musicale al Bastione Alicorno 
di concerti di vario genere che ripercorrano l’evoluzione 
storica del luogo e della città, ripercorrendo gli stili 



musicali corrispondenti e che ci sia spazio anche per un 
evento di cori;

4) 5000 € da suddividere tra attività di calisthenics presso 
la piastra presente al Parco Iris e l’attività di una rete di 
associazioni sportive e non per l’organizzazione di tornei 
di basket e/o calcio a 5 tra squadre provenienti dalle 
parrocchie del quartiere utilizzando le strutture 
parrocchiali in periodi dell’anno in cui le attività dei 
gruppi sono ferme (indicativamente giugno, luglio e/o 
settembre). Si fa riferimento in particolare (ma non in 
modo esclusivo) alla piastra recentemente rinnovata con 
contributo comunale presso la parrocchia di Madonna 
Pellegrina ed alla piastra polifunzionale della parrocchia 
di Santa Rita.

5) 3000€ per un laboratorio di pittura/arte terapia/street art
rivolta ai giovani delle scuole superiori sui temi della 
violenza contro le donne attraverso la produzione artistica;

6) 2000€ per attività di sensibilizzazione e coinvolgimento
per l’istituzione delle strade scolastiche sul percorso di 
quanto è già stato finanziato con un bando nel bilancio 
2023;

7) 3000€ per svolgere attività nella sala del Comune 
“Fronte del Porto” e renderla sempre più “vissuta” dal 
Quartiere. Crediamo che il bando possa essere in comune 
con l’altra Consulta del Quartiere 4sud est, la 4b se, lo 
riterrà. In questo caso l’importo sarà aumentato dalla cifra 
messa dal bilancio partecipato dalla 4b.

Approvato all’unanimità nella consulta 4a del 13/12/2023



All’assessore a Urbanistica, Mobilità e Viabilità, Ciclabilità, Andrea Ragona

All’assessore ai Lavori Pubblici Lavori Pubblici, Andrea Micalizzi

All’assessora alle Politiche Educative e Scolastiche, Cristina Piva

e pc al sindaco Sergio Giordani

Caro Assessore, cara Assessora,

ci troviamo costretti a scrivervi una lettera per chiedere il vostro aiuto.

Il rione Madonna Pellegrina, non è una novità, è saturo di auto.

Quello che ci preoccupa oltremodo è la quantità di veicoli che circondano le scuole primaria Manin e

dell’infanzia Gui, che rappresentano un po’ il cuore di questa zona.

Per chi attraversa questa parte della città tutti i giorni, per chi ci vive o ci lavora, i motivi di questa

situazione sono evidenti: il quartiere è popoloso e molto abitato, inoltre senza dubbio c’è una percentuale

della popolazione scolastica che orbita intorno alle scuole esclusivamente in macchina, a differenza di altri

che riescono a muoversi in bicicletta e a piedi.

Per contro, è vero che da alcuni mesi, questi utenti del quartiere si trovano sprovvisti del piccolo

parcheggio a lato della scuola Gui.

A margine della seduta di Consulta di Quartiere 4A (realtà con la quale il mondo scolastico si confronta

sistematicamente) del 17 aprile 2023, alla quale prese parte anche l’assessore Micalizzi, intervenuto per

illustrare i lavori di rifacimento dell’impianto di illuminazione pubblica, fu spiegato che il parcheggio

sarebbe stato utilizzato come deposito per il materiale, relativamente ai lavori di rifacimento del rione

Madonna Pellegrina e contigui. Quello che constatiamo purtroppo è qualcosa di diverso: i materiali

custoditi nel parcheggio, continuano ad aumentare. Non c’è accenno alla liberazione dell’area, che – ci

preme dirlo – è vitale per dare un minimo di respiro alla zona nelle ore di punta mattutina e pomeridiana,

di entrata e uscita dalle scuole. L’impressione è che quel parcheggio sia diventato il deposito dei cantieri di

tutta la città. Ci sbagliamo? Quando sarà riaperto all’uso civile il parcheggio? Quando si stima il termine dei

lavori nel quartiere 4A?

Quali altri provvedimenti sono possibili per migliorare la viabilità in zona?

Nel momento in cui il parcheggio sarà riaperto, le famiglie si impegneranno ad evitare il parcheggio abusivo

tra via Buzzaccarini e via Tre Garofani.

Aggiungiamo al ragionamento il fatto che la Consulta di Quartiere 4A ha sperimentato più volte la

“strada scolastica” in via Tre Garofani, in entrata e in uscita dalla scuola Manin. L’iniziativa è bellissima è ha

trovato molto consenso tra le famiglie, ma realizzata in modo sporadico rischia di essere un boomerang,

perché non supportato da migliorie alla mobilità locale. E’ possibile rendere stabile questa iniziativa tramite

l’impiego di due nonni-vigile? Ci auguriamo infatti che nel 2024 venga emessa una ordinanza stabile di

strada scolastica su via Tre Garofani, sulla scia di quanto già fatto per Sant’Osvaldo.

Vi salutiamo con una nota di cronaca. Non molti giorni fa si è verificato un incidente - che

consideriamo rappresentativo - all’intersezione tra via Malaspina e via Buzzaccarini, a pochi metri dal

cancello della scuola Gui. Un’auto in uscita da via Malaspina, forse per la scarsa visibilità data dalle tante

auto parcheggiate abusivamente e sistematicamente su via Buzzaccarini, si è scontrata con un’altra,

finendo per ribaltarsi su se stessa. Avrebbe potuto essere una tragedia: l’incidente si è infatti verificato in

orario di uscita dalla scuola dell’infanzia.

Certi di un vostro gentile riscontro,La Consulta di Quartiere 4A

(è in corso una raccolta firme presso le scuole Manin e Gui)


